
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

MINMINAS CELEBRA DECISIÓN DE CONSEJO DE ESTADO SOBRE VENTA 

DE ISAGEN 

 

 

 

“Son recursos frescos que van a ir para construcción de carreteras, que nos 

van a dar competitividad y le van a dar dinamismo a la economía en un 

momento que lo necesita”, dijo el Ministro.  

 

 

Declaraciones del Ministro González sobre decisión del Consejo 

de Estado sobre venta de ISAGEN  
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MinMinas. Bogotá, 11 de septiembre de 2015. El Ministro de Minas y Energía Tomás 

González Estrada celebró este viernes la decisión del Consejo de Estado sobre autorizar la 

venta de Isagén, reiteró que la transacción no pone en riesgo el sistema energético ni el 

abastecimiento y reconoció la importancia que tiene para el país obtener recursos para su 

competitividad. 

  

El Ministro aseguró que subastar las acciones que tiene la Nación en la generadora de energía 

no afectará las inversiones ni los activos en Colombia y sostuvo que tampoco se verán 

perjudicados los precios: “Lo más importante es que todo esto se hace sin poner en riesgo el 

sector eléctrico”, dijo el funcionario. 

 

Además, consideró una muy buena noticia para la economía la vía libre del Consejo de Estado 

toda vez que se entregarán recursos para la financiación de las vías 4G, lo cual significa que 

el país continúa avanzando por la senda de la competitividad, el crecimiento y la generación 

de empleo. 

  

“Son recursos frescos que van a ir para construcción de carreteras, que nos van a dar 

competitividad y le van a dar dinamismo a la economía en un momento que lo necesita”, 

finalizó el titular de la cartera minero energética. 

 

  


